

2022年4月28日

各位

三菱UFJモルガン・スタンレー証券株式会社

小学生向け金融経済教育の実施について

三菱UFJモルガン・スタンレー証券株式会社(取締役社長 小林 真、以下 当社)は、次世代を担う子どもたちへの金融経済教育を通して社会に貢献するという方針の下、小学生を対象とする金融経済教育の新プログラム「お金の力 -The VALUE-」を、下記自治体の公立小学校のほか、横浜国立大学教育学部附属鎌倉小学校、同志社小学校、ノートルダム学院小学校、奈良育英グローバル小学校などで実施する予定です。

・ **今年度実施予定の小学校所在地** ※

埼玉県さいたま市、東京都杉並区、東京都北区、東京都大田区、神奈川県横浜市、福岡県北九州市、福岡県飯塚市 等

・ **「お金の力 -The VALUE-」について**

2021年10月28日公表の「小学生に対する金融経済教育新プログラムの開発・提供について」でお知らせした通り、当社は株式会社教育と探求社とともに開発。カードを使った対話やグループディスカッションを通して、お金との前向きな付き合い方を模索していく探求型プログラムです。金融の知識や仕組みについての外形的な知識を与えるのではなく、「お金を大切に使うとはどういうことか？」という問いと向き合うことで、お金や経済が子どもたちの人生において、どのような役割を果たすか体験的に学習します。

なお、各自治体や教育委員会とは金融経済教育に関する協定を順次締結する予定です。当社は金融機関として果たすべき社会的使命を自覚し、持続可能な社会の実現に貢献するための取り組みをこれからも進めます。次世代を担う子供たちが将来に向かって進むチカラになるべく、金融リテラシーの向上と、「貯蓄から資産形成へ」を後押しする本業を活かした金融経済教育を通じて、社会に貢献してまいります。

以上

※ 2022年4月28日時点の状況。今後、希望する学校において順次実施する予定です。